

Nombre de pays ne disposent pas des ressources humaines nécessaires pour réaliser les interventions essentielles en matière de santé, et ce pour plusieurs raisons, notamment : capacité limitée de production, migrations internes et internationales des agents de santé, mauvaise répartition de compétences et inégalités entre les sexes. La formulation de politiques et de plans nationaux en vue d'atteindre les objectifs de développement des personnels de santé requiert des informations et des données solides. Ce document examine un certain nombre d'éléments en vue d'améliorer les informations mondiales de base sur les ressources humaines pour la santé.

### **Télécharger l'article**

[Les efforts au niveau mondial pour renforcer les bases factuelles et l'information sur les ressources humaines pour la santé \[pdf 273,52&nbsp;kb\]](#)

Saturday 20th of April 2024 02:30:16 PM